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SI CONCLUDE AL 7° POSTO LA PERFORMANCE DELLA NOSTRA NAZIONALE IN FED 

CUP JUNIOR, FEDE,  "COCCIA" E LA ROSSI, CONFERMANO LA LORO POSIZIONE DI 

VERTICE NEL PANORAMA TENNISTICO MONDIALE, SPLENDIDA PROVA ANCHE PER 

LA NAZIONALE MASCHILE IN DAVIS CUP JUNIOR,  CHE SI PIAZZA AL 5° POSTO. LE 

NOSTRE NAZIONALI CONFERMANO QUELLO CHE AFFERMO DA UN PO' DI TEMPO, IL 

TENNIS ITALIANO GODE DI BUONA SALUTE. 
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Come già riportato da livetennis la Fed Cup Junior si è conclusa per i nostri colori con 

un quinto posto per la Nazionale maschile ed un settimo posto per la squadra 

femminile. Le ragazze erano impegnate in un girone di ferro (si qualificavano per il 

primo posto solo le vincenti dei 4 gironi) con Stati Uniti, Bielorussia ed Uruguay. Di 

grande rilevo la vittoria di Elisabetta Cocciaretto contro la statunitense Amanda 

Anisimova una 2001 con best ranking 18 WTA che rende ulteriormente positivo il risultato 

finale, ottenuto nonostante una sindrome influenzale con febbre che ha colpito a Budapest le 

tre italiane, in particolar modo Federica Rossi, scesa in campo in condizioni molto precarie. 

Nel turno successivo ai gironi, dopo aver perso per 2/1 con la Russia, le italiane hanno 

sconfitto la Colombia per 2/0 aggiudicandosi il settimo posto. Abbiamo raggiunto 

telefonicamente Elisabetta Cocciaretto e Federica Sacco per un commento sul risultato finale. 

Cominciamo con la “Coccia”. 

Elisabetta, come valuti questo settimo posto? 

Personalmente sono molto soddisfatta, perché l’importante secondo me era dare il massimo 

sia dentro che fuori dal campo e ci siamo riuscite nonostante le condizioni climatiche e fisiche 

con cui abbiamo dovuto fare i conti. Abbiamo giocate in condizioni climatiche pessime: 

pioggia, vento freddo…Io sono uscita meglio delle mie compagne da quest’epidemia di 

influenza ma sono stata molto male durante il doppio contra la Bielorussia  

Cosa non ha funzionato con la Bielorussia a parte le condizioni fisiche? 

La Bielorussia secondo me é una squadra molto buona, ma secondo me la cosa che non ha 

funzionato è stata la poca continuità nel gioco nel doppio decisivo! 

In compenso con l’Anisimova hai ottenuto una vittoria molto importante, al di là della 

Fed Cup: 

Contro l’Anisimova sono entrata in campo concentrandomi per giocare tutti i punti al massimo 

e pensare a divertirmi e godermi il match! Ho improntato subito la partita sul variare il più 

possibile il gioco con idee chiare, e ci sono riuscita fin dal primo punto! 

Anche con la colombiana hai vinto contro pronostico: 

Si, ho vinto un buon match ieri, e sono molto contenta perché nonostante fossi molto stanca 

sono riuscita a portarlo a casa, dopo un primo set disastroso  

Quali sono ora i tuoi programmi? 

Per ora in programma non ci sono tornei infatti comincerò con la preparazione la settimana 

prossima! 

 

 

 

 

Appena tornata a Napoli Federica Sacco, risponde alle nostre domande. 

Fede anche a te come, ad Elisabetta, chiedo una valutazione sul vostro risultato finale: 



Antonio io credo sia un ottimo risultato. Con un po’ di fortuna avremmo potuto essere da 

podio. Purtroppo avere beccato gli Usa, che poi hanno vinto, alla prima fase, non è stato il 

massimo … Bene comunque. In Ungheria abbiamo avuto un tempaccio che ha un po’ 

condizionato gli incontri, giornate intere senza giocare. La Fed Cup junior e stata una 

stupenda esperienza, stancante ma, per chi tiene alla maglia azzurra, impagabile e con molte 

soddisfazioni. 

Un tuo bilancio personale e come spieghi l’unità del gruppo? Potrebbero esserci 

prossimamente nuovi innesti: 

Sono soddisfatta di alcune partite anche se con la Russia in singolare potevo essere più 

efficace, a parte che anche io avevo un po’ di influenza. Per quanto riguarda il gruppo, il 

nostro stare bene insieme, credo che tutto ci venga abbastanza naturale ed anche con il 

mister c’è sempre più intesa. Povera Federica (Rossi nda) che è stata a letto per 3 giorni! 

Elisabetta e stata davvero bravissima, un esempio di grinta. Brava davvero. Il gruppo dovrà 

cambiare, parlo dei Mondiali under 16, perché due compagne sono del 2001. Spero di 

rincontrarle in futuro. Ora pensiamo ai prossimi impegni. 

Quali sono i tuoi prossimi impegni? 

Ad ottobre con il mio coach Lino Sorrentino (che ringraziamo per averci informato sui risultati 

costantemente nda) abbiamo previsto un paio di ITF ma prima gli italiani U16 a squadre con il 

mio FirebalL 

 

Antonio De Filippo 


